

DESAFIO LA SALADA 2018

REGLAMENTO GENERAL

El evento se llevara a cabo el día sábado 3 de Marzo en la Laguna Parque La Salada, ubicada a 3 km de la localidad de Pedro Luro en el partido de Villarino, y a 120 km de la localidad de Bahía Blanca. El mismo será organizado por Uno Bahía Club y el Municipio de Villarino, y fiscalizado por Bahía Corre.

En esta 8va edición se llevaran a cabo las siguientes pruebas:

NADO:

- 1000 mts PRUEBA PARTICIPATIVA
- 2500 Y 5000 PRUEBA COMPETITIVA

TRIATLON:

- 3000 KAYAK – 24 K CICLISMO – 8 PEDESTRISMO INDIVIDUAL Y EN POSTA
- 1000 NADO – 24 K CICLISMO – 8 PEDESTRISMO INDIVIDUAL Y EN POSTA

Es un evento de carácter “abierto”. Las inscripciones se podrán realizar a través de las páginas www.erbb.com.ar o www.unobahiaclub.com.ar hasta el día jueves 1 de marzo sin excepción.

La entrega de kits se realizara el día viernes 2 de marzo, de 17 a 20 hs., en las instalaciones de Uno Bahía Club. Los participantes que no son de Bahía Blanca, podrán retirarlo durante la acreditación el mismo día del evento. El kit consiste en una remera y gorra de baño del evento, hidratación, chip, colación de frutos secos y seguro para el corredor.

Acreditación: se realizara desde las 9:00 hasta 30' antes del inicio de la prueba correspondiente.

El evento contara con asistencia médica, seguridad en el agua (lanchas, kayaks de apoyo y guardavidas), y seguridad vial para las pruebas de calle.

La organización se reserva la posibilidad de posponer o suspender el evento en caso de que las condiciones climáticas pongan en riesgo la integridad de los participantes

¡¡ATENCIÓN!!

Debido a no encontrarse la laguna con el nivel de agua previsto, se ha modificado el punto de encuentro, siendo el elegido para esta edición el playón ubicado en el muelle central (donde se encuentran los baños públicos, centro de atención medica y delegación).

REGLAMENTO PRUEBAS DE AGUA

La prueba de 1000 mts dará inicio a las 11:05 hs. La salida se realizara desde la playa ubicada entre el muelle de los pescadores y la bajada de lanchas. Los participantes tendrán un tiempo máximo de permanencia en el agua de 45' (transcurrido ese tiempo serán retirados por las embarcaciones de seguridad)

La prueba de 2500 mts dará inicio a las 11:50 desde el sector de llegada. Los participantes tendrán un tiempo máximo de permanencia en el agua de 90' (transcurrido ese tiempo serán retirados por las embarcaciones de seguridad).

La prueba de 5000 mts dará inicio 11:40 desde el sector de llegada. Los participantes tendrán un tiempo máximo de permanencia en el agua de 2 hs 30' (transcurrido ese tiempo serán retirados por las embarcaciones de seguridad).

En todas las pruebas se permitirá el uso de traje de neoprene, aletas, manoplas, etc. Todo participante que haga uso de este permiso, quedara automáticamente eliminado de la clasificación para la premiación.

Ningún nadador de las pruebas competitivas podrá recibir durante el transcurso de la prueba asistencia de ningún tipo, salvo razón de fuerza mayor donde será asistido por la seguridad del evento.

Todos los participantes deberán cruzar el arco de llegada con el chip correspondiente, a fin de acceder a la clasificación.

PREMIACION

Prueba de 1000 participativa: medalla finisher para todos los que completen el desafío.

Prueba de 2500 y 5000: se realizara una premiación general damas y caballeros hasta el 5° puesto, y luego una premiación para 1°, 2° y 3° puesto en damas y caballeros, de las siguientes categorías:

- CAT A: sub 19
- CAT B: 20 a 29 años
- CAT C: 30 a 39 años
- CAT D: 40 a 49 años
- CAT E: 50 a 59 años
- CAT F: Mas de 60 años

REGLAMENTO PRUEBA TRIATLON

Las modalidades de triatlón darán comienzo a las 10.30 hs (modalidad kayak desde el lugar de llegada, muelle central) y 11:00 (modalidad nado, desde el muelle de los pescadores). Los nadadores deberán pasar por la derecha de la boya colocada en la mitad del recorrido, y finalizando en el arco de llegada general. Los kayakistas partirán desde tierra en la zona cercana al arco de llegada,, y deberán completar 2 vueltas entre las boyas colocadas al efecto, culminando su recorrido en el espacio destinado al efecto (a la izquierda del arco de llegada general).

KAYAK: se permitirá el uso de timon. Para la propulsión se utilizara pala o cuchara doble. Se prohíbe el uso de kayak de categorías olímpicas, ni modificaciones de los mismos. Todas las embarcaciones deberán contar con los medios que aseguren su flotabilidad en cualquier condición; para ello se incluirán elementos de flotabilidad en proa y popa (estancos, botellas o botellones, etc). Todos los competidores deberán usar chaleco salvavidas en optimas condiciones, y un silbato para emplear en caso de vuelco u otra emergencia. El competidor que no respete lo expuesto en el presente reglamento, no podrá participar del evento.

En la modalidad "POSTAS", cada participante utilizara para el relevo el chip correspondiente al equipo. El cambio de chip se realizara en la zona de transición previa al parque cerrado.

Se realizara la premiación en las siguientes categorías

INDIVIDUAL

- Hasta 39 años, damas y caballeros kayak
- De 40 a 49 años, damas y caballeros kayak
- Mas de 50, damas y caballeros kayak
- Hasta 29 años damas y caballeros nado
- De 30 a 39, damas y caballeros nado
- De 40 a 49, damas y caballeros nado
- Mas de 50, damas y caballeros nado

POSTAS (premio para los 3 integrantes)

- Menos de 100 años sumatoria de edades kayak
- Más de 100 años sumatoria de edades kayak
- Menos de 100 años sumatoria de edades nado
- Más de 100 años sumatoria de edades nado